

40 Jahrestagung der Deutschen Gesellschaft für Allgemeinmedizin und Familienmedizin (DEGAM): DMP: Chance oder Bedrohung der hausärztlichen Arbeit

S. Quantz

*40th Congress of the German Academic Society of General Practice (DEGAM):
DMP: Chance or Threat in General Practice*

Vom 21.–23. September fand – erneut in Potsdam – der 40. DEGAM-Kongress statt. Die Besucherzahl war weiter steigend, über 200 Kollegen und Kolleginnen besuchten die zahlreichen Veranstaltungen, die im Einzelnen hier unmöglich umfassend wiedergegeben werden können. Mit Stolz hervorgehoben werden soll dennoch die Vorstellung von vier neuen DEGAM-Leitlinien, von denen zwei (Schlaganfall und Herzinsuffizienz) bereits gedruckt vorliegen und bestellt werden können. Erwähnt werden müssen natürlich der Festvortrag anlässlich der Verleihung

der Hippokratesmedaille an Prof. Klaus Dörner sowie die Verleihung der Posterpreise (s.u.).

Drei Dinge machen die Tage in Potsdam für mich immer wieder aus: Anregungen für die tägliche Praxis, konstruktive Diskussionen und persönliche Begegnungen. Dank an die Referenten, Posterautoren, Moderatoren und Besucher für diesen gelungenen Kongress!

Institutsangaben

Gemeinschaftspraxis Dr. med. Günther Klötzl, Dr. med. Sandra Quantz

Korrespondenzadresse

Dr. med. Sandra Quantz · Fachärztin für Allgemeinmedizin · Bergkoppelweg 2 · 22335 Hamburg ·
E-mail: quantz@zettmann.de

Bibliografie

Z Allg Med 2006; 82: 522 © Georg Thieme Verlag KG Stuttgart · New York
DOI 10.1055/s-2006-942303
ISSN 0014-336251